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¿¿Mí partído presenta un programa amplío 
para el desarrollo de la Províncíau 

"Es importante que aprovechemos los recursos, que en este 
momento están mal aprovechados" 

Nazario Prado López nació en Toledo. Fue 
alumno del Colegio Santa María, de Tole
do , donde terminó los estudios de Bachi
llerato Superior. Inició la carrera de Cien
cias Empresariales e:n la Escuela Superior 
de Barcelona (ESADE) y. posteriormente. de 
nuevo en Toledo , cursó Filosofía y Letras 
en el Colegio Universitario de nuestra ca· 
pital. estudios que finalizó en la Universi
dad Complutense de Madrid , especial izán
dose en Historia Moderna y Contemporá
nea. 

Es Concejal del Ayuntamiento de Toledo 
y Diputado Provinciai por la zona, por el 
partido judicial de Toledo. 

-Parece ser que su trayectoria política 
la inició paralelamente a sus estudios uni· 
versitarios. ¿Cómo sucedió esta concien

ciación? 

-En 1969. cuando llegué a la Universi
dad de Barcelona. encontré una serie de 
hechos, circunstancias y actuaciones que 
me hicieron ver una situación social que 
antes, desde Toledo. conocía superficial
mente. Se acababa de salir de un estado 
de excepción y todavía, en la cárcel. había 
gran cantidad de estudiantes, obreros e in
telectuales. Todo el mundo sentía el trau
ma de 10 pasado e incluso las Facultades 
continuaban estando tomadas por la Poli
cía. Estos hechos hicieron que ante aque
lla dura realidad, yo. entre otros muchos, 
reaccionáramos y tomáramos una concien
cia, una actitud política y social. Con esta 
actividad vino mi actividad política que des
de entonces vengo desarrollando. 

-Personalmente, ¿Cómo se ha plantea
do su dedicación a la ,Provincia? 

-Mi dedicación a la Provincia es desde 
hace tiempo. Concretamente. durante mis 
vacaciones en aquel primer verano. En la 
Universidad de Barcelona recordaba estas 
t ierras y sentía siempre la necesidad de 
volver y luchar por ella y sus gentes; sen
tía necesidad de quedarme aquí y conti
nuar algo que mucho~ ya estábamos hacien
do allí y que Toledo necesitaba. Así. pues. 
volví a esta ciudad, a estas tierras. Por las 

tardes estudiaba en el CUT y por las .maña
nas trabajaba e inicié mi actividad política. 
Desde entonces han pasado más de nueve 
años y la situación política ha cambiado, 
!os planteamientos son distintos. Entonces. 
el poder estaba en unas manos y ahora, es-

tá en otras, que aunque pareCidas son algo 
distintas. El P.S.O.E. tiene cierto poder p,"
vincial con !a diferencia de que antes se 
presionaba desde fuera y hoy desde den
tro, y desde esta posición intentaremos po
ner en marcha un programa que solucione 
los graves problemas que tiene planteados 
nuestra Provincia. 

PROGRAMA DE TRABAJO DEL 
GRUPO SOCIALISTA PARA TOLEDO 

-El P.S.O.E. presenta un programa muy 
amplio, del que deseo resaltar lo siguiente: 
Un desarrollo integral de nuestros recur
sos, que es posible si tenemos en cuenta 
que nuestra Provincia es rica en los mis
mos; lo que ocurre es que estos recursos 
están mal desarrollados. sin cauces ni ayu
da oficial. Hay sectores que forman una 
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cadena como es el cultivo de ciertos pro
ductos: Vid, olivo, pimiento, tomate, etc., 
con las industrias transformadoras de los 
mismos para que los toledanos no tengan 
que ir a trabajar a otras provincias y, por 
SlJpuesto, que estos productos se comer
cialicen a través de un cooperativismo no 
caciquil. Que reciban ayuda de créditos a 
bajo interés de las Cajas de Ahorros pro
vinciales o del Estado. 

También es importante la creación de 
una red de transportes públiCOS que real
Ií!ente sirva de comunicación entre los cen
tros administrativos y de mercado con el 
resto de los pueblos. y no ocurran hechos 
desagradables como los de Villasequi lla. 

El P.S.O.E. propone un plan de sanidad 
integral. 

Asimismo, se propone la elaboración de 
un plan de ordenación del territorio que 
desarrolle nuestros pueblos y no los haga 
,,¡ctimas de la especulación y del at roz cre
cimiento de Madrid. 

Defender el Tajo, sus aguas y su pureza, 
como el gran eje de desarrollo de nuestra 
Provincia. 

Luchar por la Universidad de Toledo. 
En cuanto a la enseñanza media en su 

más amplio sentido, está claro que nece
sita mayor expansión sobre todo en zonas 
como La Sagra, Talavera y la zona de la 
Mancha, mediante la creación de nuevos 
centrOS que absorvan la población escolar 
da:ese nivel, bien para cursar los estudios 
de bachillerato o de formación profesional. 
entendidos éstos no como suele entender
los las autoridades de Ministerio de Edu
cación que la conciben como puro aprendi
zaje de un oficio. Por último. también la 
E. G. B. y la preescolar, necesitan una aten
ción adecuada, procurando el adecuamien
to y la instalación de servicios indispen
sables en los centros escolares y el cum
plimiento de los niveles de instrucción que 
vienen marcados en la legislación vigente 
y que a muchos de nuestros niños, sobre 
todo en las zonas rurales, no les alcanzan 
por diferentes causas. En el plano cultural 
hay que propiciar la creación de Casas de 
Cultura en aquellos Municipios de cierta 
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